

AUMENTA EL NÚMERO DE PUESTOS EN EL II MERCADO DEL PRODUCTO LOCAL EN ALTZA

*La edición de este año será el sábado, 14 de mayo, bajo la cubierta del
parque Harria*



La Concejalía de Impulso Económico, a través de Fomento San Sebastián, organizan por segundo año consecutivo el Día del Producto Local en Altza con un mercado en el que estarán presentes 13 productores, un número superior al de la primera edición. Es una actividad enmarcada en el proyecto Donostia Urban Lur, puesto en marcha por Fomento y con la colaboración del cluster Guztiona.

La concejala, la socialista Marisol Garmendia, ha destacado que “tras la buena acogida del pasado año, restricciones sanitarias incluidas, repetimos mercado para acercar el producto local a los y las altzataras, que vienen demandando iniciativas de este tipo. Es un mercado de productos agroalimentarios locales de calidad, en una vertiente económica que también ayuda a generar empleo”.



BERTAKO PRODUKTUAREN AZOKA MERCADO DEL PRODUCTO LOCAL

Garmendia ha destacado que “desde Fomento venimos desarrollando una estrategia de apoyo al producto local, al del kilómetro 0, entendiendo que es una actitud responsable con el medioambiente y una ayuda importante a nuestras empresas y negocios de producción agroalimentaria, una apuesta por los pequeños productores locales que trabajan día a día por sacar adelante sus producciones que tienen en estos mercados su puesta en contacto con una clientela que, en muchas ocasiones, acaba fidelizándose”.

El proyecto Urban Lur nació, precisamente, con el objetivo de promover el emprendizaje en el sector agrario, poniendo a disposición de la ciudadanía terreno e infraestructura, formación y asesoramiento para emprender un proyecto empresarial de este tipo. El proyecto también aborda la comercialización de los productos generados en las huertas Urban Lur y este mercado es una oportunidad excelente para conocer a los productores y acercar sus productos directamente al consumidor.

El II Mercado del Producto Local de Altza tendrá lugar el sábado 14 de mayo bajo la cubierta de Harria, en horario de 09.30 a 14.00 horas.

Entre los productos que se pondrán a la venta, se encuentran hortalizas orgánicas, verduras, fruta, dulces, pan, conservas, quesos, mermeladas, yogures, productos derivados del pato, conservas, miel... Todos ellos procedentes de agro-empresarios de Altza (Urban Baratza, Wil.Mar, Goxorrubi y Altza Baratza-Cáritas). También estarán presentes productores locales de Donostialdea y localidades del entorno, entre los que se encuentran Mañeko, OnEin Kontserbak, Etxeberri Goikoa, Goenaga, Egotza, Aikur, La oveja latxa, Garrarte y Aparola.

El éxito de este mercado ha motivado la decisión de organizar una nueva edición en otoño, por lo que este Mercado del Producto Local en Altza se celebrará dos veces al año.